



SALESIANOS
DON BOSCO

MARÍA, LA ESTRELLA QUE GUIABA A DON BOSCO



**UNA REFLEXIÓN
MARIANA**

AGOSTO 2024

**PASTORAL JUVENIL
SALESIANA**

PARA COMPRENDER Y VIVIR EN ESTE MES SALESIANO

La devoción de Don Bosco a la Virgen María es uno de los pilares fundamentales de la espiritualidad salesiana. A lo largo de su vida, Don Bosco se sintió profundamente unido a María, viéndola como la guía y protectora de su misión. **Aunque la Iglesia celebra el nacimiento de Don Bosco el 16 de agosto, durante mucho tiempo se creyó que había nacido el 15 de agosto, en la solemnidad de la Asunción de María.** Este hecho subraya la cercanía especial que Don Bosco sentía hacia la Virgen, a quien confió toda su obra educativa y pastoral.

EN LAS MEMORIAS

En sus Memorias del Oratorio, Don Bosco menciona repetidamente cómo María fue una presencia constante y protectora en su vida.

El sueño que esta año hemos ido reflexionando y profundizando relata que, había una Señora que le decía: **"Sé humilde, fuerte y robusto... a su debido tiempo comprenderás todo"**.

Este sueño, que luego identificó con la Virgen María, fue una señal para Don Bosco de la misión que ella le encomendaba: cuidar y educar a los jóvenes.

EL RECTOR MAYOR NOS DIJO

En la carta de agosto de 2021, el Rector Mayor, Don Ángel Fernández Artime, reflexionó sobre la Asunción de María y su importancia en la vida salesiana.

Señaló que **María, al ser elevada al cielo, continúa siendo una madre cercana y amorosa** que no abandona a sus hijos, sino que los sigue acompañando y guiando desde el cielo, tal como lo hizo con Don Bosco.

REFLEXIÓN

Don Bosco veía en María no solo una madre celestial, sino una "estrella" que guiaba su misión.

Hoy, al celebrar la Asunción, **estamos invitados a renovar nuestra confianza en María, siguiendo el ejemplo de Don Bosco.**

Que su presencia nos inspire a vivir con la misma fe y entrega, confiando en que, bajo su manto, podemos enfrentar cualquier desafío.

Démonos un tiempo

Para pensar y rezar

En estos momentos y tras la lectura y el ejercicio realizado, nos damos un tiempo para reflexionar y hacer eco de lo que se nos ha compartido.

¿De qué manera la devoción de Don Bosco a María puede inspirarme en mi misión como educador y creyente?

En comunidad, ¿cómo podemos hacer más presente la devoción mariana en nuestras actividades y servicios?

Elaborada por Freddy Araya D.

UNA REFLEXIÓN MARIANA



EQUIPO INSPECTORIAL DE PASTORAL JUVENIL